



El objetivo del proyecto es aclarar y corregir los posibles errores que puedan existir en los linderos y dar coordenadas GPS a las lindes y mojones

El reto de este proyecto es muy importante debido a lo extenso del suelo rústico del municipio por lo cual se acometerá en distintas fases

El olvido o desconocimiento de las propiedades rústicas por parte de los propietarios o sus herederos, hace que los mojones y las lindes de las zonas rurales sean confusas o simplemente desaparezcan. Esto provoca que el monte no se cuide, con graves consecuencias para el mundo rural.

Ante esta situación el Ayuntamiento de Beasain, subvencionado por el Departamento de Promoción Económica, Turismo y Medio Rural de la Diputación Foral de Gipuzkoa, ha comenzado los trabajos para el deslinde y digitalización de casi 200 parcelas que ocupan una superficie de 85 Ha situadas en suelo rústico, con la asistencia de la empresa Geograma. El reto al que se enfrenta el Ayuntamiento en este

proyecto es muy importante debido a lo extenso del suelo rústico del término municipal de Beasain. Por ello, la empresa Geograma encargada de esta labor, comenzará el deslinde de las parcelas rústicas del polígono 8 del término municipal; el resto de los polígonos se acometerán en años posteriores.

Para ello, es condición indispensable para la buena ejecución de los trabajos contar con la colaboración de los 49 propietarios, que deberán acordar con los colindantes las lindes y mojones de las parcelas. Tras la realización de los trabajos se entregarán a los titulares los planos con las lindes marcadas y las coordenadas de los mojones, corrigiendo los límites de Catastro si fuera necesario.

Llamamiento a la colaboración

El Ayuntamiento de Beasain hace un llamamiento para contar con la colaboración de las y los propietarios para que acuerden las lindes con los colindantes, circunstancia necesaria para la realización de los trabajos. Si no hay acuerdo entre colindantes, no se puede realizar el proyecto. La participación de los propietarios es voluntaria y no les supondrá ningún gasto económico, debiendo previamente limpiar las lindes y localizar los mojones para efectuar el levantamiento topográfico.

Todos los propietarios de las parcelas rústicas del polígono 8 de Beasain recibirán una carta para convocarlos a una reunión explicativa del proyecto. Es un proyecto de interés común por lo que el Ayuntamiento agradece la colaboración.



```
jQuery("#share50") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share:
"twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El
Ayuntamiento digitalizará el deslinde de parcelas en suelo rústico",
url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/4676-el-ayuntamineto-
digitalizara-el-deslinde-de-parcelas-en-suelo-rustico"},{ share:
"facebook", label: "Compartir", url: "https://www.beasain.eus/es/otros
-noticias/4676-el-ayuntamineto-digitalizara-el-deslinde-de-parcelas-en-
suelo-rustico"},{ share: "linkedin", label: "Compartir", url: "https:/
/www.beasain.eus/es/otros-noticias/4676-el-ayuntamineto-digitalizara-
el-deslinde-de-parcelas-en-suelo-rustico"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento digitalizará el
deslinde de parcelas en suelo rústico", url: "https://www.beasain.eus/
es/otros-noticias/4676-el-ayuntamineto-digitalizara-el-deslinde-de-
parcelas-en-suelo-rustico"},{ share: "email", label: "E-mail",
shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento digitalizará el deslinde de
```

El Ayuntamiento digitalizará el deslinde de parcelas en suelo rústico

Publicado: Jueves, 06 Octubre 2022 12:51

```
parcelas en suelo rústico", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/4676-el-ayuntamineto-digitalizara-el-deslinde-de-parcelas-en-suelo-rustico"},{ share: "telegram", label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento digitalizará el deslinde de parcelas en suelo rústico", url: "https://www.beasain.eus/es/otros-noticias/4676-el-ayuntamineto-digitalizara-el-deslinde-de-parcelas-en-suelo-rustico"},]);
```